

Schachclub 1974 Eschborn e.V.

MTS-Mannschaftsmeisterschaft 4.Runde

-Wichtige Punkte eingefahren -

Am vergangenen Sonntag hieß es für beide Mannschaften wieder: „ran an die Bretter“. Leider gab es auch wieder kurzfristige Ausfälle, so dass es in den jeweiligen Aufstellungen nochmal zu Wechseln kam. Die erste Mannschaft stand souverän im oberen Tabellendrittel und konnte beim Auswärtsspiel gegen SC Flörsheim 2 einigermaßen sorglos aufspielen. Die direkt hinter uns platzierten Gastgeber sollten lediglich auf Distanz gehalten werden. Es kam auch zu vielen hart umkämpften Partien, denn beide wollten die volle Punktzahl für sich erreichen. Folgerichtig kam es am Ende nach jeweils drei Siegen und zwei Remisen für beide Teams zu einem gerechten 4-4 Unentschieden. Unsere Siege wurden durch Jan Blumenstein, Thorsten Hegener und Peter Juhnke eingespielt. Für die beiden Punkteteilungen sorgten Björn Sigurd Klowski und Anton Werth. Beide gegen wesentlich stärkere Gegner. Starke Leistung. In der Tabelle liegt man mit acht Punkten auf Platz vier. Der Klassenerhalt ist längst gesichert und nach oben geht auch nicht mehr viel, da es nur einen Aufsteiger gibt, der aber punktemäßig schon sehr weit enteilt ist. Die zweite Mannschaft musste als Vorletzter beim Heimspiel gegen den direkten Konkurrenten und Tabellenletzten König Nied 3 unbedingt punkten, um sich Luft zu verschaffen. Da unsere Gegner mit zwei Spielern weniger antraten, waren die Vorzeichen für einen Mannschaftssieg schon einmal sehr gut. Doch die Spieler aus Nied waren gewillt, hier trotz dieses Nachteils etwas zu holen und gaben mächtig Gas auf dem Schachbrett. Und am Ende wurde es auch für uns ungewollt nochmal richtig eng. Zwei Partien gingen verloren und eine weitere durch Wenzel Scholz Remis gespielt. Am Ende konnte dann Michael Graf durch eine sehr schöne Kombination seinen Gegner überraschend Matt setzen und somit den vollen Punkt zum ungemein wichtigen 3,5-2,5 Mannschaftssieg einfahren. Dadurch hat man mit nun sechs Punkten die Abstiegsränge verlassen und steht im Mittelfeld der Tabelle. Dennoch sollte hier aus den letzten beiden Runden zumindest noch zwei Punkte eingefahren werden um sicher die Klasse zu erhalten. Weiter geht es dann am 21. April zur vorletzten Runde der diesjährigen Meisterschaftsrunde.

M.G.